

切磋琢磨Ⅱ

校長室だより

H31.5.13 第6号

令和元年に思う

～令和時代を担う人材を育てたい～

新時代の幕開け 「令和」

先週は10連休があげ、学校に元気な声がかまた響いていました。今年のゴールデンウィークは特別感満載でしたね。10日間という長い休みだけでなく、平成時代と令和時代のバトンタッチの歴史的瞬間に立ち会えたこと。祝福ムード一色の天皇即位の日であったことなどは、明らかに今までと時代が異なっていることを象徴しているように思いました。

「平成時代は日本で戦争がなかった、いい時代」とテレビで報道されていました。日本人は、かつて経験した昭和時代の戦争の悲惨さを心に刻み、平和な時代を願って平成の時代を過ごしてきました。平和であることはこの上ない喜びですが、平和であることが当たり前だと思う我々戦後の世代が、そして平成・令和の世代が、平和な日本をこれからも引き継いでいくことが大切だと思います。

今の二川っ子たちは、令和の時代を支えていく人材になっていく世代です。その人材育成の基盤となる教育には、次のような重大な使命があります。教育は

人格の完成を目指し、平和で民主的な国家及び社会の形成者として必要な資質を備えた心身ともに健康な国民の育成を期すという目的のもと…

と教育基本法に明記されています。令和元年初日を祝った時の幸せな気持ちを失うことなく、令和時代を皆が幸せと感じる社会を築いていってほしいと願っています。

ホームページ工事中です

新たな時代の幕開けに合わせて、新しいことを始めてみたくなりました。そこで、一念発起。学校ホームページのブログに日々の様子を更新してみることにしました。毎日とはいかないですが、写真を載せながら、タイムリーに学校の様子をお知らせするツールになればと思っています。ただ、私自身、

ブログ更新方法を勉強中です。そこで、アップまでもう少しお時間をいただきますことをご許してください。

なお、校長としての思いや教育活動を通してご理解いただきたいことをお伝えする手段として、今まで通り、この校長室だより「切磋琢磨Ⅱ」は継続して発行させていただく予定です。

☆校長室だよりは、ホームページにその都度アップしています。令和元年度分もぜひご覧ください。

自分の命は自分で守る

最近、歩行者の列に車が突っ込み、犠牲者が出るという痛ましい事故が相次いで起きています。最悪の事態を回避できるよう、先週子どもたちに向け交通安全について話をしました。

- ① 歩道では、車側を歩かないように気をつける
- ② 遊びながら帰ったり飛び出したりしない
- ③ 暑さおよび頭部保護のために帽子をかぶる

また、5月に入り1年生も登校に慣れたせいか、全体的に登校時刻が早まってきています。本校では各門を午前7時50分～8時10分の間に通るということにしていますが、先週の様子を見ていると、すでに午前7時40分には門に到着している班も数班ありました。そこで、今週一週間、朝の到着時刻を班長さんに意識して確認し、早い場合は集合時刻等を調整してもらうことにします。



写真のように、1年生には4月末に交通安全指導教室にて左右確認等の指導をしました。ご家庭でも今一度交通安全について、

お伝えください。また、自転車に乗る場合は、必ずヘルメット着用もお願いします。

運動会の練習が始まりました。十分な水分のご準備をお願いします。